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今日青岛 BB055
调调查查

近日，万网宣布与新浪微博和中
国互联网络信息中心(CNNIC)达成战
略合作，针对中小企业推出一系列基
于CN和“.中国”域名的微博创新产品，
共同打造中小企业微博产业链。记者
获悉，万网微站的本质，其实是用“微
博内容”自动生成“互动网站”。该产品
是万网与新浪微博联合推出的一种特
殊网站应用，用户可以将微博的“图片
文字”自动生成网站，而微站内容与微
博始终保持同步，并支持多种终端的
移动访问。

业内人士指出，传统的企业建站
除申请域名外，还需网站设计、虚拟主
机等多个环节，且需专业人员进行日
常维护和更新，对于中小企业而言是
笔不小的成本。而万网微站则将CN和

“.中国”域名与自媒体的代表微博创新
性的结合在一起，对企业建站进行了
重新定义。在帮助中小企业大幅降低
IT成本的同时，为其提供了更为便捷
的网络营销通路。CNNIC副主任齐麟
指出，应该实现让中国的互联网用户
便利的整合使用各类互联网应用，将
来不必再分散采购域名、空间、微博、
邮箱等自行设置。CN和.中国域名作为
优质的域名资源，会有力支撑各类互
联网服务商进行整合。

中小企业能否像大企业一样使用
强大的企业微博？新浪微博业务规划
及拓展总经理范亮的回答是肯定的：

“新浪微博联手万网开通企业微博直
通车，就是希望让有活力的中小企业
与大企业一样，也可以利用微博进行
社会化营销，新浪微博与CNNIC协力
支持万网推进万网微站产品，则再次
反映了新浪微博对中小企业市场的高
度重视。”

今年以来，李沧区积极开展“人口
关爱基金”募捐，各企业积极参与，纷
纷发动职工参与募捐。截至目前，青
钢、一汽青岛汽车、石化、消防器材厂、
胸科医院等企业共为李沧区“人口关
爱基金”募捐达8 . 5万余元。据了解，李
沧区“人口关爱基金”自设立以来，所
募资金全部用于对困难计划生育家庭
实施救助，取得了良好的社会效益。

李沧企业积极为

“人口关爱基金”捐款

打造中小企业微博产业链

——— 万网、新浪微博、CNNIC宣布

达成战略合作

新新新房没1楼，难道是空中楼阁？
业主：买房时承诺有1楼 保利百合：1楼的地势相当于2楼
文/片 本报记者 赵波

本报6月26日讯 (见习记者
邱晓宇) 26日上午，台东体

育场东、明霞路西的黄金地块
以超过1 . 3亿元的价格成功拍
出。此次拍卖不仅刷新了今年
以来市北区土地市场出让价
格，更是打破了上半年市南、市
北土地零成交的僵局。

26日上午9点半，拍卖会在
青岛市公共资源交易大厅举
行，拍卖现场对于这个黄金地
块的争夺并没有预期中的激
烈，仅经过一轮举牌，青岛中联
建业股份有限公司以起拍价
7474元/m2竞得该地块，总成交

价为13161 . 7140万元。
据悉，早在今年6月4日，青

岛市国土资源和房屋管理局就
在其网站发布公示，称青岛市
国土资源和房屋管理局决定以
拍卖方式出让一宗储备国有建
设用地使用权，该地块为市北
区台东体育场东、明霞路西的
一块土地。公示中显示，该地块
总面积为9059 . 2m2，规划建筑面
积为28989m2，起拍价高达7474

元/m 2 。土地用途为商服和住
宅，商服出让年限为40年，住宅
出让年限为70年。

公示中指出，这次出让的

地块为保障性住房配建用地，
商品住房用地和保障性住房用
地将同时供应。商品住房用地
与商服用地出让后，同时将保
障性住房用地划拨给受让人。
该地块配建廉租住房，建筑面
积不少于11379m2，不少于228

套。
据悉，自去年下半年来，部

分地理位置相对较好的地块，
出现了反复流拍的现象。对于
土地市场来说，“好女不愁嫁”
的情况已经悄然改变。比如，重
庆中路399号地块早在去年年底
就获批出让，但始终无人问津。

而后分别于今年2月、3月重新
开拍，终于艰难“出嫁”。该地块
先后经历过三次公开挂牌，两
次以“流拍”收场。四方区山东
路171号人才市场地块也同样遭
遇这种命运。

业内人士介绍，该地块的
起拍价达到了楼面地价7474元/
m2，是今年以来市北区拍卖地
块中价格最高的，保证金就超
过了1 . 3亿元。该地块成交后，不
仅刷新了今年以来市北区土地
出让价格新纪录，同时也打破
了市南、市北上半年土地市场
零成交的僵局。

台东黄金地块7474元底价拍出
除供应商品住房外，还将配建保障性住房

开发商标注的2楼窗户高出绿化带只有一米多。

买买房房时时说说好好有有11
楼楼，，交交房房了了11楼楼却却被被
标标上上了了22楼楼。。近近日日，，保保
利利百百合合花花园园小小区区的的
业业主主向向本本报报反反映映，，他他
们们买买房房时时售售楼楼员员告告
诉诉他他们们会会有有11楼楼，，他他
们们才才买买了了22楼楼，，但但是是
交交房房了了却却发发现现房房子子
根根本本没没有有11楼楼，，开开发发
商商把把11楼楼标标成成22楼楼。。开开
发发商商保保利利地地产产的的负负
责责人人表表示示，，房房子子按按照照
地地势势就就是是22楼楼，，并并且且
已已经经通通过过有有关关部部门门
的的审审核核，，房房子子本本身身不不
存存在在问问题题。。

反映>>买的是2楼实际变成了1楼
张女士在保利百合花园小

区西区2号楼2单元买了一套房
子，6月22日开发商交房时，她满
心欢喜去看，却窝了一肚子火。

“按照合同房子是22日交付，开
发商把钥匙交给我们，我们看了
房子才发现买的2楼的房子实际
上是1楼，只不过是标上了2楼的
房号。”张女士告诉记者，看房时

她进了单元门直接往楼上走，被
物业公司的工作人员告知，楼上
是3楼的房子，2楼的房子就是一
进门的第一层，她一看差点气晕
了，“我们买房的时候，售楼员说
有1楼，我们也反复确认有1楼才
买的2楼，但是交房了2楼怎么突
然变成1楼了？”张女士说她很震
惊，因为这样影响的不只是她一

家，每层楼的层数都被开发商做
了加法。

26日下午记者来到保利百
合小区西区，小区门口挂着“盛
大交房”的条幅，不少业主前来
领钥匙，由于小区封闭，加上交
房当天保安众多，记者费尽周折
才进入小区。记者在西区的2号
楼，看到该楼一共两个单元，其

中一单元地势比二单元要低。在
一单元内记者看到，1楼就是标
注1楼，并有电梯显示，楼层标注
都是吻合的，但在二单元内，记
者一进门就看到楼层显示是2

楼，电梯也直接从2楼开始往上
数，从进门的楼梯间往上爬，上
一层按道理应该是标注2楼，楼
道内却标上了3楼的字样。

现场>>半数业主不满拒绝领钥匙

在保利百合花园小区的交
房现场，记者了解到，西区2号
楼共两个单元30层，共有87户，
虽然是从22日开始交房，截止
到26日下午2号楼只有半数的
业主签字领了钥匙。对此保利
物业公司的一名仲姓客服主管

告诉记者，之所以还有这么多
业主没有收房，是因为很多业
主都在外地没有时间，关于二
单元业主反映没有1楼的事他
也曾听说，现在开发商正在协
商解决。“保利是个大企业，业
主们可以放心，肯定会给业主

一个合理的说法的。”仲主管
说。

“这样的房子我们肯定不
满意，开发商明显在糊弄我们
业主。”张女士说，房子是去年
买的，当时是7800元每平方米，
买房子花光了家中积蓄不说，

还从银行贷了不少款，“花那么
多钱买房子，当时买2楼时售楼
处承诺的有1楼，我们就要讨个
说法，按照合同我应该是买的
就是2楼，开发商不能把1楼标
上2楼就算是2楼糊弄我们，这
明显说不过去。”张女士说。

开发商>>没违约，按地势算就是2楼
对于二单元的业主说法，

开发商一名杨姓客户经理向
记者明确表示，房子没有任何
问题，他们也从来没有承认 2

楼下面还有个 1楼，可能是售
楼员当时介绍时出现偏差。

“二单元之所以一上来就是 2

楼我们有足够的证据证明，因
为一单元地势低，二单元较
高，一单元的2楼和二单元的2

楼都是在一个水平线上，所以
就是 2楼，这个也是经过主管
部门审批验收过的。”杨经理
说，他们的建设符合规划，都

经过主管部门的测绘和审批，
所以不存在错误。

记者透过西区2号楼二单
元的窗户看到，按照开发商对
楼层的标注，一单元和二单元
的2楼大致在一个水平线上，但
是一单元2楼窗户与地面的垂

直高度要远远超过二单元2楼
窗户距地面的高度，二单元2楼
的窗户距离地面上的绿化带只
有一米多高。“业主不满意我们
也没办法，反正我们没有违约，
实在不行业主也可以通过法律
途径解决。”杨经理说。
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